



Vitraux anciens et contemporains, librairie, boutique vitrail

Les 4 Saisons - Vitraux

Exposition du 13 juin au 29 septembre 2019 à la Galerie du Vitrail à Chartres

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le thème des 4 Saisons a inspiré et inspirera toujours de nombreux artistes : musiciens, peintres et également maîtres verriers. Au pied de la prestigieuse cathédrale de Chartres, la Galerie du Vitrail expose une cinquantaine de vitraux sur ce thème.

Vitraux anciens du XIXe siècle

Si, parmi les vitraux du XIIIe siècle de la cathédrale de Chartres, les saisons sont abordées dans plusieurs fenêtres, notamment celle des signes du zodiaque, les « 4 saisons » n'y sont pas directement représentées.

C'est au XIXe siècle que ce thème devient à la mode.

Les maîtres verriers s'en emparent et créent des vitraux civils pour les appartements et bâtiments publics.

Pour cette exposition, Micheline Loire, Antiquaire en Vitrail, a sélectionné avec attention 6 ensembles figuratifs représentant ce thème et typiques de cette époque.

<u>Création contemporaine</u>

En partenariat avec les Ateliers Loire, la Galerie du Vitrail a sollicité six artistes pour une création originale sur ce thème : Valérie Gaugeac, Brigitte Loire, Hervé Loire, Jacques Loire, Agnès Sekita et Leslie Xuereb.

Pour s'exprimer, les artistes ont mis en œuvre différentes techniques : peinture sur verre, dalle de verre, verre antique et plomb...

lci encore la figuration domine mais le symbolisme et l'abstraction sont présents dans ces œuvres de verre.

<u>Informations pratiques:</u>

« Les 4 Saisons – Vitraux » - Entrée libre Exposition du 13 juin au 29 septembre 2019

La Galerie du Vitrail – 17 Cloître Notre-Dame – 28000 CHARTRES

Du mardi au samedi : 10h30 – 13 h / 14 h -19h

Dimanches et jours fériés: 14h30 - 19h.

Tél: 02 37 36 10 03 - www.galerie-du-vitrail.com

f [@

Contact presse: Christine Sarradin – Galerie du Vitrail – 02 37 36 10 03